

Mitosis

POLÍTICA DE PRIVACIDAD La presente política busca dar cumplimiento al ordenamiento jurídico vigente en materia de tratamiento de datos personales especialmente en la Ley 19.628. El objeto es por tanto que el tratamiento de los datos personales que sean solicitados se haga acorde a las exigencias legales y sin vulnerar los derechos de las personas, asegurando que los datos sean proporcionados de manera voluntaria, su uso sea solo para el fin con el que fueron recopilados y se garantice la confidencialidad de dichos datos.

ULS Se refiere a la Universidad de la Serena.

Usuario Se entenderá por usuario, cualquier persona que voluntariamente se registre, mediante los formularios o mecanismos especialmente dispuestos para efectuar el registro.

Derechos del Usuario Se entenderán como derechos del usuario, los siguientes: a) Entregar los datos personales exclusivamente para el fin autorizado. b) Solicitar al responsable de los datos la información relativa a su persona y su procedencia. c) Solicitar al responsable el propósito del almacenamiento de la información personal. d) En caso de que los datos personales sean erróneos inexactos, equívocos o incompletos podrá solicitar que estos se modifiquen acreditando los correctos. e) Solicitar se eliminen datos caducos, si fuere procedente.

Información El usuario declara aceptar que la siguiente información sea recopilada ya sea por medios automatizados o mediante formularios: versión de sistema operativo de su dispositivo móvil.

Tratamiento Los datos personales de los usuarios serán objeto de los siguientes tratamientos: recolección, almacenamiento, procesamiento, uso y eliminación de los mismos si correspondiera. Asimismo, ULS podrá transferir la información a terceros para las finalidades descritas a continuación.

Finalidad Los datos personales recopilados tendrán por finalidad exclusiva la siguiente: a) Generar reportes estadísticos y estudios respecto al uso de la Aplicación. b) Difundir y recomendar los testimonios a otros usuarios como buenos ejemplos. c) Analizar los usos para la implementación de mejoras. d) Difundir y divulgar resultados que se deriven del uso de la aplicación. e) Enviar notificaciones de interés para ULS. f) Contactar al usuario.

Limitación Los datos recopilados serán tratados con el propósito que se recolectaron limitando al mínimo su tratamiento y mientras la finalidad con la que se recopilaron exista.

Intercambio Los datos recopilados no son intercambiados o entregados de ninguna forma o soporte a terceros. Sin embargo ULS podrá comunicar a terceros información estadística elaborada a partir de los datos personales de sus usuarios, sin el consentimiento expreso del titular, cuando de dichos datos no sea posible identificar individualmente a los titulares, de conformidad a la Ley.

Responsable ULS ha nombrado a don M. Cs. Francisco López Cortés director ejecutivo del Laboratorio de Investigación e Innovación para la educación en Ciencias LIITEC-ULS (Proyecto ULS-1795) como encargado de tratamiento de datos personales. Sus datos de contacto son correo electrónico liitec@userena.cl y dirección Raúl Bitrán 1305, La Serena. 5

Actualización La modificación o actualización de la presente política es un derecho que ULS se reserva, teniendo siempre a la vista los principios que informan la protección de datos o bien las exigencias legales o reglamentarias.

La versión publicada será siempre la versión más actualizada de la política.